

7.Spieltag: 11.11.2023

1. Herren:

Unsere Mannschaften fanden nach der kurzen Halloween-Pause ihren Weg zurück auf den Knappenroth. Die erste Mannschaft begrüßte die Gäste aus Werbeln, die sich eigentlich vor der Saison schon mit dem Abstiegskampf abgefunden haben. Überraschenderweise vergnügten sich unser Freund Dirk Mahr und Co. auf dem zweiten Platz, also direkt hinter uns. Dementsprechend war die Stimmung vor diesem wichtigen Spiel angespannt. Besonders bedeutsam war die 2:1 Führung nach den drei Doppelspielen. Nur Frank und Martin mussten sich dem gegnerischen Nr.1 Doppel deutlich mit 0:3 geschlagen geben. Im vorderen Paarkreuz stärkte Florian den Rücken von Spiro Leka, der seine Haare mittlerweile stolz präsentiert wie ein Surfer. Spiro setzte sich gegen Thomas Müller durch, während Florian in einem Krimi Frank Stephany zum Sieg gratulieren musste. Im Anschluss überrollte das blau-schwarze Bollwerk die Gegner mit vier Siegen in Folge. Zwischenstand: 7:2. In der zweiten Runde verloren sowohl Spiro als auch Florian ihre Spiele denkbar knapp. Die ungeschlagene Serie von Spiro Leka wurde leider egalisiert. Schlussendlich sorgten die Materialzauberer Frank und Simon Simmet für den verdienten 9:4 Sieg!!!

2. Herren:

Für unsere zweite Mannschaft ging es gegen die Spieler aus Altenkessel an die Platte. Kurzgefasst: Das Spiel wurde mit 9:1 für die Rastpfuhler gewertet. Pietro gab sein Spiel nach einer 2:0 Führung leider aus der Hand. Die zweite Mannschaft bleibt weiterhin ohne Punktverlust auf Meisterschaftskurs.



Beide Mannschaften in Richtung Herbstmeisterschaft

1. Senioren:

Die blau-schwarzen Veteranen begrüßten die Gastgeber in Püttlingen, wie auch gefühlt die letzten 50 Jahre. Das würde zumindest Michael Seeliger so formulieren. Der Einsatz von Frank sorgte dafür, dass Jens Roth im mittleren Paarkreuz agieren konnte. Mit dieser starken Aufstellung verabschiedete sich das Team mit einem klaren 9:3 Auswärtssieg aus Püttlingen.

2. Senioren:

Nachdem unsere zweiten Senioren am vergangenen Spieltag aufgrund personeller Sorgen ihr Spiel schenken mussten, erhoffte man sich gegen Rappweiler Zwalbach mindestens einen Punkt. Leider sorgte unser Rolex-Roland für den einzigen Punkt. Letztendlich folgte eine 1:9 Niederlage. Alte Lebensweisheit: Aufstehen, Kronen richten und weitermachen.

U19:

Für unsere kleinen, mittlerweile nahezu Aktivenspieler stand ein packendes Spiel an. In unserer Halle kam der Zweitplatzierte aus Lauterbach. Das Trio, bestehend aus Mischa, Eric und Leonardo konnte sich einen Punkt erkämpfen. Die Tabellenführung bleibt also vorerst ungefährdet. Hauptverantwortlicher an diesem Spieltag war unser selbsternannter Trainingsweltmeister Ma Long, auch bekannt als Eric Zhu, der sich über zwei Einzelsiege freuen konnte.

U15:

Derbytime war angesagt. Auf dem Rastpfuhl schlugen Jonas Uherek, Mike Daniel und Amar Sekic für uns auf. Zwar gewann Mike zwei von drei Spielen, dennoch mussten die Jungs mit einer 2:8 Niederlage leben. Schade!